
Subject: Proscar: 1,25mg oder 1,0mg ?
Posted by soopaman on Thu, 04 Oct 2007 15:43:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo,

habe vor kurzem meine proscar lieferung aus der türkei bekommen. da ich noch
finasterid-jungfräulich bin, würde ich gern wissen ob es problematisch ist, 1,25mg sprich eine
viertel proscar statt der standard dosis von 1mg zu nehmen. hintergrund ist einfach, dass es
ziemlich schwierig ist, die tablette in 5 gleiche stücke zu teilen.

was meint ihr?? 

und noch eine frage: nehmt ihr proscar unter ärztlicher aufsicht oder macht ihr es im
"selbstversuch" ?

danke für antworten,

soopaman
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